
高薪階級的麗官，在派駐北越兩年後，感到身心俱疲，

於是請假回台休息。閒閒在家時，大姊邀她去聽 Young 

Talk 說明會，原本只是捧場，但麗官當天聽完後興奮萬

分，她非常好奇，自己在顧問界竟然不知道有婕斯這家

成長這麼快的公司。當天回家後，她上網蒐集資料，並

仔細考慮了 10 個小時，決定投入婕斯。

這 10 小時麗官在想什麼 ?

1. 婕斯六年可以達到 10 億美金營業額的公司，在業界

也只看過 1、2 家大公司能做到，但我頂多也只能是

他們的員工，而非自己的事業。

2. 端粒先進的觀念，完全符合時代趨勢。

3. 互聯網是未來世代的新生活典範，很多企業做不到，

而婕斯卻已建置出全球一百多個國家的規模。

4. 過去 40 年我的職場生涯風光滿足，但卻經常出差，

與家人聚少離多；再來的 40 年我的職場價值會遞減，

變成所謂的公司裡的「三高」族。

5. 而在婕斯的未來 40 年，我可以再創什麼人生高峰 ?!

抓住趨勢、擁抱未來

麗官用「趨勢」、「商機」、「生物科技產品」三方面

來做顧問式推薦，無往不利；但在網路營銷的團隊運作

上，她說自己還是幼稚園，面對每一個錯誤，她都會反

省自己、不二過。

在婕斯兩年半以來，麗官經歷了見山是山、見山不是山、

見山又是山的考驗，從推薦朋友到事業組合，她不斷學

習，以複製 KIM 為學習目標，期盼團隊裡的每個人都能

成為小領導。

有人問，麗官不戀棧以前的收入嗎 ? 她說，從經濟學的

S 理論來分析，她要做的是儘速讓第二個 S 成熟。而從

生活品質的角度來看，麗官得到了與家人相處的時間，

能夠參與孩子的各項成長是她最開心的事。

職場轉彎，人生下半場更精彩 !

感恩創辦人給我們這個成就利他的大舞台，感謝 Yvonne 一直提醒我夢想

所在，感謝 Juile 鑽石一直幫我們拿定策略戰略，感謝 May 姐抱病鼓勵支

持，感謝 Diana 姐姐總是給我最溫暖的協助，感謝萬龍哥活字典的指引迷

津，更要感謝美國國際團隊所有總裁、夥伴不離不棄和敦促、鼓勵、陪伴。

最重要感謝的是先生、可愛孩子、所有親朋好友的鼓勵和支持。

一直都是資訊產業外商公司的老闆特助與企管顧問，麗官的工作向來為大家羨慕；而在即將半百之年，麗官

為什麼要進入婕斯這個陌生的領域 ?「第二專長比第一專長更重要 !」麗官相信自己的選擇，勇敢走出舒適圈。

俞麗官

幽谷越深，景緻越美；

眼界多高，世界多大 !

推薦人：林育庭

感恩的心
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